

Lubuk Landai 6 Dusun Kompak Bulatkan Dukungan untuk 01 Dedy-Dayat

Mustika Rahmawati - BUNGO.KINERJA.CO.ID

Nov 1, 2024 - 09:03



MUARA BUNGO - Pasangan calon bupati dan wakil bupati Bungo, H Dedy Putra dan Tri Wahyu Hidayat makin menguat. Dukungan besar kembali datang dari 6 pecahan Dusun Lubuk Landai. Yakni Dusun Sungai Gambir, Dusun Pasar Lubuk Landai, Dusun Sungai Lilin, Dusun Tebing Tinggi, Dusun Pematang Panjang dan Dusun Lubuk Landai sendiri.

Dari enam dusun ini memiliki Daftar Pemilih Tetap (DPT) 11.000 lebih. Bukan

tanpa alasan. Dukungan untuk paslon 01 ini diberikan oleh tokoh-tokoh adat, tokoh agama, tokoh pemuda serta seluruh masyarakat dengan melihat visi dari paslon 01.

Selain itu, H Dedy Putra memiliki kaitan kuat dengan Lubuk Landai, karena sang ibu merupakan asli dari Dusun Lubuk Landai. "Ini saatnya membangkit batang terendam, tidak ado alasan bagi kito untuk tidak mendukung dan menghantarkan Dedy Putra sebagai Bupati Bungo," ucap Guru Rifin Pasar Lubuk Landai.

Guru Rifin menambahkan. Pada sosok Dedy Putra insyaAllah memiliki sifat yang Sidik, Amanah, Tabligh dan Fathonah. "Memilih pemimpin harus lihat jejak rekamnyo. Lihak sifat dan perangnya. Kito akan mempertanggung jawabkan dunio akhirat kelak," terang Guru Rifin.

Sementara Ketua Forum Lembaga Adat 6 dusun, Lukman menyampaikan. Telah menjadi kesepakatan bersama enam dusun untuk memberikan dukungan penuh kepada H Dedy Putra. Menurutnya, H Dedy Putra sangat layak memimpin Kabupaten Bungo.

"Jangan sampai salah menitipkan amanah. Masyarakat jugo sudah sangat tahu siapa yang layak memimpin Bungo kedepan. Dedy Putra punyo pengalaman, akhlak yang baik InsyaAllah. Kito perlu pemimpin yang bisa jadi panutan baik bagi anak-anak kito kedepan," ungkap Lukman.

Sementara H Dedy Putra mengungkapkan rasa haru dan bangganya atas dukungan dari keluarga besar seluruh masyarakat pecahan Lubuk Landai 6 dusun. Dirinya berjanji akan menjaga amanah dengan baik dan mewujudkan pembangunan di Bungo secara berkeadilan dan dapat dirasakan seluruh masyarakat.